



25.03.2020

Liebe Eltern,

jeden Tag erreichen uns neue Nachrichten zum Thema Corona-Virus. Es ist für uns alle eine ungewöhnliche und herausfordernde Zeit.

Auch diese Woche wurden Ihre Kinder seitens der Schule mit Lernaufgaben versorgt. Sie, liebe Eltern, können Ihre Kinder unterstützen, indem Sie sich zeigen lassen, woran Ihre Kinder gearbeitet haben. Falls dabei Fragen auftauchen, so können Sie sich gerne per Mail an die jeweiligen KlassenlehrerInnen wenden.

Unter „Aktuell“ finden Sie auf unserer Webseite www.ggs-deutzerstrasse.de von mir eingestellte Nachrichten und Informationen.

Bleiben Sie gesund!

Mit herzlichem Gruß

Alexandra Gießen